



SAMBUTAN

ASISTEN ADMINISTRASI UMUM

ACARA : BIMTEK PENYUSUNAN
PRESENTASI DAN KOMUNIKASI
VISUAL

HARI/TGL. : KAMIS 27 OKTOBER 2022

PUKUL : 13.00 s/d SELESAI

TEMPAT : GRAND TEBU HOTEL LLRE
MARTADINATA, BANDUNG

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KEPALA BAGIAN PROTOKOL DAN KOMUNIKASI
PIMPINAN;

YSH. PARA KASUBAG DAN KEPALA
SUBKOORDINATOR PADA BAGIAN PROTOKOL
DAN KOMUNIKASI PIMPINAN KABUPATEN
BEKASI;

YSH. PARA NARASUMBER, SERTA;

YSH. SELURUH PESERTA BIMTEK PADA
BAGIAN PROTOKOL DAN KOMUNIKASI
PIMPINAN.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA PADA KEGIATAN **BIMTEK PENYUSUNAN PRESENTASI DAN KOMUNIKASI VISUAL.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN PESERTA BIMTEK YANG BERBAHAGIA,

DITENGAH PERKEMBANGAN TEKNOLOGI INFORMASI SAAT INI, KITA SEMUA DITUNTUT UNTUK TERUS *UPDATE* TERHADAP DIGITALISASI. SALAH SATU PERUBAHAN YANG PALING TERLIHAT

SAAT INI ADALAH CARA BERKOMUNIKASI MELALUI MEDIA SOSIAL.

SERING KITA LIHAT, DI AKUN-AKUN MEDIA SOSIAL PEMERINTAHAN, PASTI BANYAK SEKALI ORANG-ORANG ATAU ISTILAHNYA NETIZEN YANG BERKOMENTAR TENTANG KINERJA PEMERINTAHAN. BAIK ITU KOMENTAR POSITIF MAUPUN NEGATIF.

HAL INI MENJADI SALAH SATU CARA KOMUNIKASI YANG BARU, KARENA DULU KALAU KITA MAU BERKOMENTAR ATAU MENGELUHKAN KINERJA SESEORANG TIDAK SEMUDAH SAAT INI, YANG SAMBIL TIDUR DIRUMAH SAJA KITA BISA BERKOMENTAR. MAKANYA ADA ISTILAH JEMPOLMU HARIMAUMU, HATI-HATI DALAM BERKOMENTAR.

HADIRIN PESERTA BIMTEK YANG SAYA HORMATI,

BAGIAN PROTOKOL DAN KOMUNIKASI PIMPINAN INI, ADALAH SALAH SATU BAGIAN PENTING YANG MENUNJANG KINERJA KEPALA DAERAH KHUSUSNYA BUPATI BEKASI. SALAH SATUNYA DALAM MENJAGA CITRA LEMBAGA DARI PEMERINTAH DAERAH ITU SENDIRI.

MAKA DARI ITU, PEGAWAI-PEGAWAI YANG ADA DI LINGKUP PROTOKOL DAN KOMUNIKASI PIMPINAN SAYA RASA DITUNTUT UNTUK SELALU *UPDATE* TERHADAP ISU SERTA KREATIF DALAM MENGEMAS SUATU KEBIJAKAN YANG DIBUAT OLEH PEMERINTAH DAERAH. SEHINGGA NANTI MASYARAKAT JUGA MUDAH DALAM MENERIMA PESAN YANG INGIN DISAMPAIKAN.

PADA BIMTEK PENYUSUNAN PRESENTASI DAN KOMUNIKASI VISUAL YANG DISELENGGARAKAN PADA HARI INI, SAYA BERHARAP KALIAN SEMUA BISA MENGIKUTINYA DENGAN BAIK DAN BISA MENINGKATKAN KEMAMPUAN SERTA KREATIFITAS YANG DAPAT MENOPANG KALIAN SEMUA DALAM MENGERJAKAN TUPOKSINYA MASING-MASING.

HADIRIN PESERTA BIMTEK YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

DENGAN MENGUCAP

BISMILLAHIRAHMANIRRAHIM

BIMTEK PENYUSUNAN PRESENTASI DAN KOMUNIKASI VISUAL PADA BAGIAN PROTOKOL DAN KOMUNIKASI PIMPINAN SECARA RESMI SAYA BUKA.

TERIMAKASIH ATAS PERHATIANNYA,
WABILLAHITAUFIQWALHIDAYAH,
WASSALAMUALAIKUM WR WB

ASISTEN ADMINISTRASI UMUM

TTD

Drs. JAOHARUL ALAM, ME